

## Miembros directiva ADOFEM visitan Ministro de Salud

Escrito por Rafael Paez  
Viernes 18 de Septiembre de 2020 19:28 -

---

Miembros de la directiva de la Asociación Dominicana de Facultades y Escuelas de Medicina (ADOFEM) giraron una visita al Ministro de Salud Pública, doctor *Plutarco* Arias, con quien conversaron en relación a distintos temas de interés común entre las academias y dicho ministerio.



Miembros de ADOFEM junto al Ministro de Salud Pública.

Entre los temas abordados figuran la necesidad de agilizar el proceso de salida del exequátur para los egresados, y la coordinación interinstitucional para los protocolos que deberán seguir los internos y pre-internos de medicina, para integrarse a sus prácticas hospitalarias, ya que estas fueron suspendidas por motivo de la pandemia del COVID-19.

La doctora Rosel Fernández participó en el encuentro en representación de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, en su condición de Decana de esta dependencia universitaria.

ADOFEM es presidida actualmente por el doctor Miguel Polonio, *decano* de la *Facultad* Ciencias de la Salud de la *Universidad* Central del Este (UCE).